



Communiqué de presse *Pour diffusion immédiate*

Journée agricole interculturelle à Saint-François-de-la-Rivière-du-Sud

Montmagny, 30 août 2023 – Ce sera jour de fête à Saint-François-de-la-Rivière-du-Sud le 9 septembre prochain avec la journée agricole interculturelle organisée par la MRC de Montmagny et la municipalité hôte. Ayant pour but de remercier tous les travailleurs agricoles, sous le thème « Ensemble nous sommes plus forts », les organisateurs souhaitent à nouveau, avec cette 3^e édition, rassembler la population et les travailleurs agricoles dans une ambiance festive. L'événement se tiendra dès 16h00 sur le terrain extérieur du Centre des loisirs.

Au programme : soccer, modules gonflables, jeux, gastronomie, kiosques de produits locaux, danse et musique latino-québécoise avec Tommy Collin et Rusdell Nunez pour amuser petits et grands. Toute la population est invitée! Les organisateurs tenaient à remercier l'implication et la grande collaboration de la municipalité de Saint-François-de-la-Rivière-du-Sud pour cet événement.

Notons que cette journée de sensibilisation au vivre-ensemble fait partie des actions financées par le Programme d'Appui à la Collectivité du ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration (MIFI) du Gouvernement du Québec.

- 30 -

Source : Myriam Fortin | Communications MRC de Montmagny | 418 248-5985 p. 354
Information : Hamilton Cidade | Chef d'équipe sénior en immigration | 418 248-5985 p. 336
hcidade@montmagny.com